

ニセ警察詐欺に注意（1/6）

昨年11月、胆振総合振興局管内に居住する70歳代男性の自宅固定電話に、厚生労働省の職員を名のる者から電話があった後、警察官や検察官を名のる者に電話がつながり、「今、大規模な詐欺事件を捜査している。」「その主犯格があなたから口座を買ったと言っている。」「金融庁のコンピュータで調査をするので、銀行口座の残高をインターネットバンキングに移行して暗号資産に変えてほしい。」などと言われ、犯人の指示に従い、複数回にわたり、インターネットバンキング口座から暗号資産口座に**合計約3,800万円**を振り込み、だまし取られる被害が発生しました。

※ 金融機関からの情報提供により、警察が認知し、被害拡大を防ぐことができました。

【注意ポイント】

警察官が捜査等の名目で現金を要求することはありません。

警察官等がLINE等のSNSで連絡をすることはありません。

被害に遭わないために

- 警察官を名のる者に電話でお金を要求されたり、SNSで連絡を取るよう指示された場合は、最寄りの警察又は#9110に相談することを徹底していただくとともに、ご家族や知人の方々にもお伝え願います！

【金融機関の皆様へ】

- 詐欺被害者は、高額現金を引き出したり、振り込んだりすることが予想されます。声掛けやモニタリング強化をいただき、積極的な通報をお願いします。

【すべての事業者等の皆様へ】

- この情報は、できる限り多くの道民の皆様に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して転送するなど、広く情報提供をお願いします。

特殊詐欺に注意!

警察官をかたる

不審電話が多発！



警察をかたり

「犯人を逮捕したらあなたの
口座情報が出てきた。」



銀行員をかたり

「現金を引き出して自宅に持ち
帰ってください。」

「現金を預かりに自宅に伺います。」



詐欺！
です！

こんな電話があつたら

ご家族・知人・警察にご相談ください。

北海道警察